
Beitrag des Vereins der Freunde des Ostendorfer-Gymnasiums  

Neumarkt i.d.OPf. e.V. zum Jahresbericht 2019 

 
WER WIR SIND: 

Der Verein der Freunde des 
Ostendorfer-Gymnasiums Neumarkt 
i.d.OPf. e.V. ist ein Verbund aktiver 
Eltern, der sich seit knapp 30 Jahren für 
die Schulgemeinschaft des OGs 
engagiert. Derzeit fasst er über 500 
Mitglieder, in der Vorstandschaft sind 
seit November 2017 Mario 
Bommersbach (1. Vorsitzender), Ulrike 
Severa (Schulleitung/ Beisitzer), Dr. 
Nicolaus Bär und Dr. Tobias Bär 

(Kassiere), Christopher Fürst (Beisitzer), Sabine Kuschka (Schriftführer/ 1. Stellvertreter), Andrea 
Niebler (2. Vorsitzender) und Petra Weigl (Öffentlichkeitsarbeit/ Beisitzer).  

Seit 2018 wird die Vorstandschaft von Jörg Diedrich in allen Fragen rund um Hard- und Software 
unterstützt. Als Vertreter der Schüler wurde Daisy Miranda im März 2019 von Schülersprecher Leo 
Fürsich abgelöst. Daisy, wir wünschen dir alles Gute für die Zukunft und bedanken uns herzlich für 
deine kreative und engagierte Mitarbeit im Verein!  

 

WAS WIR TUN: 

Der Verein der Freunde des Ostendorfer-Gymnasiums Neumarkt i. d. OPf. e.V. unterstützt die 
Schule überall dort, wo die öffentlichen Mittel nicht ausreichen. Auch im Schuljahr 2018/ 19 hat der 
Förderverein der Schule wieder in verschiedenster Weise finanziell unter die Arme gegriffen, so z.B. 
bei Drogenpräventionsprojekten, Klassenfahrten, Seminaren, der Abiturfeier, Vorträgen sowie 
Gutscheinen und Präsenten aller Art.  

 

Bereits zum achten Mal wurde durch uns der Ostendorfer-
Schulpreis und erstmalig der Ostendorfer-Nachwuchspreis 
verliehen. In Kooperation mit Helmut Enzenberger von der 
Fachschaft Religion wurden die eingegangenen Vorschläge für 
die Preisträger von einer Jury gesichtet und diskutiert. 
Ausgezeichnet wurden für ihr herausragendes Verhalten und 
ihr außerordentliches Engagement für die Gemeinschaft die 
Schüler Karina Schlirf und Leo Zipf. 

Im Rahmen des Weihnachtskonzerts 2018 wurden die 
Preisträger vom 1. Vorsitzenden Mario Bommersbach und 
Schulleiterin Ulrike Severa geehrt. 

 

 

 

 



 

Im Fokus stand in diesem Schuljahr auch für uns, die 
Vereinsarbeit neu zu strukturieren und der Öffentlichkeit zu 
präsentieren. So wurden nicht nur Formblätter, Flyer und unser 
Internet-Auftritt überarbeitet, sondern auch ein Messestand und 
Vereinssoftware angeschafft. Viele neue Ideen wurden 
umgesetzt, ein Förderverein-Logo entworfen, eine Foto-Box 
gemietet oder OG-T-Shirts verkauft. 

Sehen und ausprobieren konnte man diese Neuerungen am 
Willkommenstag für die 5. Klassen, dem Nikolausabend oder 
dem Tag der offenen Tür. Dort sind wir mit vielen Eltern ins 
Gespräch gekommen und konnten einige Neumitglieder für den 
Verein gewinnen. 

 

 

 

Ein besonderes Anliegen war uns von Beginn 
unserer Arbeit an die Digitalisierung im 
Unterricht. Da wir aus eigener Kraft unseren 
Wunsch - die Anschaffung eines 
Klassensatzes Tablets - finanziell nicht 
stemmen konnten, haben wir uns auf die 
Suche nach Sponsoren begeben und in der 
Firma Bionorica ein Unternehmen gefunden, 
das uns großzügig 30 iPads für eine 
multimediale Unterrichtsgestaltung zur 
Verfügung gestellt hat. Im Februar konnten 
Schüler der 6. Klasse stellvertretend für alle 
Schüler die iPads von Prof. Dr. Michael Popp 
in Empfang nehmen. Wir bedanken uns an 
dieser Stelle noch einmal herzlich für diese 
großartige Unterstützung! 

 

WAS WIR VORHABEN: 

Das Thema „Digitalisierung“ wird 
uns auch die auch die nächsten 
Monate noch intensiv beschäftigen. 
Derzeit planen wir in 
Zusammenarbeit mit Herrn Holger 
Sixt unser bisher größtes Projekt, 
den Kongress „digilOG – 
Digitalisierung im Dialog“, der im 

November am OG für Schüler, Eltern, Lehrer und Vertreter der Wirtschaft stattfinden soll. Die 
Vorbereitungen dazu laufen auf Hochtouren: Zur Zeit organisieren wir passgenaue Workshops, 
buchen Referenten, suchen geeignete Aussteller und Sponsoren, planen das Catering, verfassen 
Info-Schreiben, machen Presse-Termine und erstellen ein Anmeldeportal für die Teilnehmer, das 
wir für auch für das Oldtimer-Treffen 2022 adaptieren und nutzen können. Es liegt noch viel Arbeit 
vor uns, aber wir sind sehr optimistisch und freuen uns auf das Ergebnis. 



WAS WIR BRAUCHEN: 

Herzlichen Dank an die Schulleitung, die Lehrkräfte, das Sekretariat, die Schüler und Herrn Keller 
für die gute Zusammenarbeit. Diesen Rückhalt brauchen wir auch weiterhin! Ebenso ein herzliches 
Dankeschön an alle Eltern, Mitglieder des Fördervereins, Sponsoren und Spendern für ihr Vertrauen 
und ihre Unterstützung, ohne die wir unsere Vorhaben nicht realisieren könnten. 

Deshalb unsere Bitte an SIE: Machen Sie mit und unterstützen Sie Ihre Kinder und die Schule durch 
eine Mitgliedschaft im Verein der Freunde des Ostendorfer-Gymnasiums Neumarkt i.d.OPf. e.V.. 
Beitrittserklärungen finden Sie auf der Homepage oder im Elternportal des OGs. 

 

Mario Bommersbach, 1. Vorsitzender 

 


